

(1) 昭和62年6月24日(水曜日)

国際ハイウェイ建設事業団(東京)が発足して五年になる。平和の架け橋"を掲げ、国際ハイウェイプロジェクトの大構想だ。対馬を中継地として九州本土と韓国間を海底トンネルを通すという夢である。

計画によると、唐津一壱岐間は架橋、壱岐一対馬間、対馬一韓国間はトンネルで、三十年かかり、三十兆円を見込んでいるという。

こんな多額な資金が果たしてどこから出るのかはいざ知らぬが、一大イベントを一民間でやれるはずではなく、国

がけた北大名誉教授佐々保雄氏。九州支部長は九大名誉教授高田源清氏であり、それぞれ各部所に部長以下が選

られた北大名譽教授佐々保雄氏。九州支部長は九大名誉教授高田源清氏であり、それぞれ各部所に部長以下が選

用している。調査施設は九十九原町小浦に地震測定施設が整

対馬を中心に戸塚と韓国に平和の架け橋

任され活動中である。去年、対馬にも事業べきだと同研究会九州支部総会のたびに聞く。巨大構想の会長はか

が中心となつてやるべきだと同研究会九州支部総会のたびに聞く。巨大構想の会長はか

備され、稼動中のことばかりではない。最近、関係者が多数同事業団の梶栗理事長は「常識的な考え方ではこのような巨大プロジェクトは不可能。対話する必要がある。